
6 Pièces

150 m²

Réf. FDM-10797

1 140 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN  :  À  2  minutes  de  l'A8  direction  Italie,

dans  un  environnement  résidentiel,  cette  maison  d'environ  150  m²  à

rénover  vous  offre  une  belle  vue  sur  la  mer  et  les  montagnes.Sur  un

terrain piscinable d'environ 735 m², elle est composée d'un séjour avec

toilette invité, d'une cuisine fermée et de deux chambres avec chacune

sa salle de bains avec toiletteDe plus, au niveau inférieur vous trouverez

une  pièce  avec  salle  de  douche  et  un  appartement  2  pièces

indépendant avec sa propre entrée.Plusieurs terrasses dont une grande

avec cuisine d'été, un jardin d'environ 100 m² et 4 ...

ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN :  2 minutes from the A8 highway towards Italy,  in  a

residential  environment,  house  of  approximately  150sqm  to  renovate  offering  a

beautiful views of the sea and the mountains.On a plot of approximately 735sqm, it

is composed of a living room, a kitchen and two en suites bedrooms.In addition, on

the  lower  level  there  is  a  room  with  shower  room  and  an  independent  2-room

apartment  with  its  own  entrance.Several  terraces,  including  a  large  one  with

summer  kitchen,  a  garden  of  approximately  100sqm  and  4  parking  spaces

complete this property. Possibility of swimming pool. ...

NICE PROPERTIES VILLEFRANCHE

2 avenue de la Grande Bretagne - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
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